

Rechazan propuesta de recorte al campo (Reforma 11/09/19)

Rechazan propuesta de recorte al campo (Reforma 11/09/19) Charlene Domínguez Cd. de México (10 septiembre 2019).- La propuesta de recursos al campo para 2020, que contempla 32 por ciento menos presupuesto respecto a lo aprobado para este año, es una falta de respeto y sensibilidad para el sector, dijo la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria de la Cámara baja. Eraclio Rodríguez, presidente de la Comisión, expuso que si lo que se aprobó para este año resultó insuficiente, los recursos que plantea el Gobierno federal para 2020, que son 46.3 mil millones de pesos, están peor y va ocasionar problemas más graves en el campo. Tan sólo este fin de semana se tuvieron problemas en las exportaciones de limón, mango y otras frutas que van para Europa porque no se cuenta con los certificados que tiene que expedir Senasica debido a la falta de personal. "Nos faltan más o menos como 400 técnicos en Senasica que pueden hacer ese trabajo. "Me ha tocado intervenir en algunas de las exportaciones y por lo menos cerca de 20 embarcaciones no han podido entrar por problemas en la papelería que tiene que expedir la Sader (Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural) y que ha puesto en riesgo la comercialización de esos productos", comentó. En los últimos años, agregó Rodríguez, se había venido atendiendo el rubro de la comercialización hasta con 13 mil millones de pesos, pero hoy se traen alrededor de 196 millones. "Los productores de todos los estados del País están muy preocupados por qué va a pasar con la agricultura en un proyecto de Gobierno donde no hay ningún apoyo a la comercialización, solamente se va a gasto social más del 80 por ciento del presupuesto", señaló.